



## José Luis Márquez bloquea acto de Nacho Mier para no poner en riesgo su reelección como alcalde

José Luis Márquez Martínez ya trabaja para buscar su reelección como edil priista de Zacatlán y para ello su apuesta ha sido mantener mucha distancia con el PAN, una buena relación con la 4T y un discreto acercamiento con el senador morenista Alejandro Armenta Mier. Por esa razón, en su cálculo político, consideró que era un error dejar celebrar un acto de promoción del legislador federal Ignacio Mier Velazco y eso lo motivo a que, deliberadamente, mandara a bloquear dicho evento realizado el domingo en esa cabecera municipal de la Sierra Norte.

<https://retodiarario.com/otros-medios/2022/11/24/jose-luis-marquez-bloquea-acto-de-nacho-mier-para-no-poner-en-riesgo-su-reeleccion-como-alcalde/>